



«Ce spectacle est aussi une façon de dire que la rue Saint-Denis peut redevenir ce qu'elle était», a dit **Mario St-Amand**, qui présentait *22 Câlins de blues* dans le cadre du festival Quartier Latin en fête.



Yannick Chapdelaine, **Guillaume Tremblay** et **Vincent Fafard**, du groupe les Gerry's, un quatuor à sept voix qui reprend des chansons de Gerry Boulet. «On a décidé de faire un truc sans moyens pour faire passer le *spirit* de Gerry.»



«C'était primordial, je ne pouvais pas manquer ça, c'était un rendez-vous d'honneur», a dit **Mouffe**.



France Castel était venue encourager son grand ami **Mario**. «C'est important d'encourager sa rigueur. Je suis solidaire avec tous ceux qui font des efforts.»

UN AIR DE BLUES SUR SAINT-DENIS

Pour Mario St-Amand, la rue Saint-Denis signifie beaucoup. C'est là qu'il a découvert le blues et qu'il a rencontré Bob Harrisson, qui deviendra son père spirituel. Vingt-cinq ans après avoir fait ses premiers pas au Théâtre St-Denis, il a invité ses meilleurs amis à revenir avec lui là où tout a commencé. «Il y a eu une époque, ici, où ça jouait de la musique six jours sur sept», se souvient-il. Samedi, celui qui a incarné Gerry Boulet au grand écran présentait son spectacle *22 Câlins de blues* sur les planches de la mythique salle de spectacles, en hommage à ceux qui ont écrit les chansons de Gerry. Malgré le temps morose des dernières semaines, les invités avaient tous le cœur à la fête.



«J'étais à Amos hier et j'ai un spectacle ce soir à minuit à Trois-Rivières. Je suis venu à la course parce que je voulais vraiment être ici ce soir», a dit **Breen Leboeuf**, qui prenait part au spectacle avec **Carl Tremblay**.



Normand d'Amour et sa conjointe **Pascale Montreuil** vont prendre une petite pause du travail cet été pour visiter l'Espagne.



La comédienne **Eve Landry** assurait la première partie du spectacle avec son groupe Les Marjo's, qui reprend des chansons de Marjo à capella. Eve est en tournage pour *Unité 9* cet été. «Ça se passe super bien. Il y a une bonne tournure de personnage pour Jeanne.»

On pourra bientôt voir la comédienne **Simone-Élise Girard** dans la saison deux de *Unité 9*. «On a développé un nouveau personnage. C'est une multi-récidiviste. Elle est *dark* un peu.»



«On voulait être là pour Mario ce soir», a dit l'ancien député **Jean-Pierre Charbonneau**. «On s'attend à une performance de cœur», a ajouté sa femme **Dominique Lachapelle**.



«Mario, je l'appelle "le kid" et lui m'appelle "le dad". Je suis un peu devenu son *dad* spirituel», a expliqué **Bob Harrisson**, qui était avec son épouse **Suzanne Dupras**.

PHOTOS VIDÉO

Pour voir d'autres photos et le vidéo de cet événement

journaldemontreal.com/viemontrealaise